

Jesús forma una comunidad de amor

Logro básico: Descubrir que Jesús conformó una comunidad de amor con sus discípulos, seguidores y seguidoras para dar testimonio del amor de Dios a la humanidad.

Experiencia

¡Qué bueno es sentir que nos aman!



Actividad 1. Leo, analizo y respondo:

Cuando estamos con una persona que nos ama, no sentimos ningún temor; decimos lo que queremos y lo que se nos ocurra sin temer que se burlen de nosotros o que nos ridiculicen. Igualmente, estamos seguros de que si hacemos algo malo, los amigos sabrán perdonarnos y nos ayudarán a mejorar.

a. ¿Cómo me siento entre personas que no me aman? _____

b. ¿Por qué es tan importante contar con el cariño de los demás? _____

Mensaje:

El amor: un camino para construir la paz.

Actividad 2. Leo con atención el siguiente párrafo:

En la época de Jesús, había unas personas que se consideraban perfectas y que por ello despreciaban a los demás. Esas personas eran llamadas "fariseos".

Por este motivo causaron tanto impacto las palabras y el ejemplo de Jesús, quien pasó toda su vida amando y sirviendo a todas las personas, incluso a los marginados y despreciados de la sociedad: pobres, enfermos, pecadores: "Los sanos no necesitan médico, sino los enfermos... Pues no vine a llamar a hombres perfectos, sino a pecadores" (Mt 9,12-13).

Asimismo, cuando iniciaba su misión, Jesús llamó a doce personas sencillas y trabajadoras para que lo acompañaran en la proclamación de su mensaje de amor: "Mientras caminaba por la orilla del lago de Galilea, Jesús vio a Simón y a su hermano Andrés. Estaban echando las redes en el lago, porque eran pescadores. Les dijo: Sígueme y los haré pescadores de hombres. De inmediato dejaron sus redes y lo siguieron" (Mc 1,16-18.)



Jesús siempre enseñó que el mandamiento más importante es el amor: "Se levantó un maestro de la Ley y para ponerlo en apuros le dijo: maestro, ¿qué debo hacer para conseguir la vida eterna? Jesús le dijo: ¿Qué dice la Biblia?, ¿qué lees en ella? Contestó: Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón, con toda tu alma, con toda tu fuerza y con todo tu espíritu; y a tu prójimo como a ti mismo.

Jesús le dijo: Tu respuesta es exacta; haz eso y vivirás" (Lc 10,25-28).

Unos días antes de morir, Jesús reunió a sus discípulos y seguidores y con toda claridad les dijo: "Ahora les doy mi mandamiento: ámense unos con otros, como yo los amo a ustedes. No hay amor más grande que éste: dar la vida por sus amigos" (Jn 15,12-13).

Así lo entendieron los primeros cristianos: "El que dice: Yo amo a Dios y odia a su hermano, es mentiroso. ¿Cómo puede amar a Dios, a quien no ve, si no ama a su hermano, a quien ve?" (1 Jn 4,20).

Actividad 3. Leamos el pasaje de Lc 10,25-37 y, con la ayuda del profesor, preparemos una representación de la parábola del Buen Samaritano.

Actividad 4. En pequeños grupos, elaboremos carteleras sobre el sentido del amor cristiano y con ellas adornemos las paredes del salón de clase.